

# *Cuba dénonce le boycott financier de l'ONU par les États-Unis*

---

*Image not found or type unknown*

Nations Unies, 30 oct. (RHC)- Pedro Luis Pedroso, représentant permanent de Cuba auprès de l'ONU, a dénoncé le boycott financier de l'ONU par les États-Unis.

«Pratiquement 80% de la dette historique du budget ordinaire de l'ONU aujourd'hui, est imputable aux non-paiements des États-Unis, l'une des grandes puissances économiques du monde, une situation

inacceptable et condamnable sur le plan éthique» a souligné le diplomate cubain lors du débat sur l'amélioration de la situation financière de l'ONU.

«Nous constatons avec inquiétude que le manque de ressources financières dont souffre l'ONU ces dernières années compromet gravement ses fonctions principales. Il n'est pas moralement justifiable que les États-Unis, le pays dont la contribution est la plus importante en raison de son énorme capacité de paiement, décident intentionnellement de ne pas verser leurs contributions à cette organisation, a souligné le diplomate cubain.

Pedro Luis Pedroso a souligné que cette situation n'est rien d'autre qu'une sorte de pression financière et un boycott contre l'organisation multilatérale.

Il a d'autre part souligné que Cuba a pleinement respecté tous ses paiements, en faisant des efforts et des sacrifices colossaux, bien qu'elle ait dû faire face cette année à un scénario économique tendu, notamment à cause du Covid-19 et du blocus économique, commercial et financier inamovible imposé par les États-Unis.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/275500-cuba-denonce-le-boycott-financier-de-lonu-par-les-etats-unis>



**Radio Habana Cuba**